

## Bonne année 2024

Chers propriétaires de pharmacie(s),

En cette nouvelle année 2024, je tiens à exprimer ma profonde gratitude à chacun de vous. Malgré les défis de l'année passée, votre dévouement envers la santé de nos communautés a permis de surmonter ces obstacles collectivement.

Votre professionnalisme et votre compassion ont été les piliers de notre succès partagé. En tant que président de Pro Doc, je suis fier de la confiance que vous accordez à nos produits et services, et nous nous engageons à toujours maintenir le plus haut niveau de service de notre industrie.

Notre détermination à renforcer notre collaboration avec vous est forte, en tenant compte des défis majeurs du marché en constante évolution. Nous vous promettons des solutions d'affaires, des produits et un soutien adaptés pour vous démarquer.

Que 2024 soit synonyme de prospérité, de santé et de réussite pour chacun de vous. Nous sommes impatients de consolider notre partenariat et de contribuer ensemble à l'amélioration de la santé de nos concitoyens.

Cordialement,

Robert  
**LABROSSE**

Président



## Des solutions d'affaires pour vous!

*Au nom de toute l'équipe, nous tenons à exprimer notre profonde gratitude envers nos partenaires actuels : RxTuteur, Bell Nordic, Entre-Nou et Kontakk.*

Nous souhaitons souligner l'engagement exceptionnel et la détermination remarquable démontrés par nos partenaires dans le cadre de leur collaboration. Leur contribution a grandement contribué à l'atteinte de notre objectif commun : augmenter l'efficacité des pharmacies communautaires.

Leur implication va bien au-delà de simples partenariats d'affaires. Ils sont devenus des partenaires stratégiques essentiels, jouant un rôle clé dans le succès de notre entreprise. La manière dont ils ont intégré leurs compétences distinctives et leur expertise dans nos solutions d'affaires a été exemplaire. Leur compréhension approfondie des défis spécifiques auxquels sont confrontées les pharmacies communautaires a été la clé de la création de solutions adaptées et innovantes.

Nous sommes impressionnés par leur professionnalisme et leur dévouement envers l'excellence. Leurs équipes ont démontré une aptitude exceptionnelle à relever les défis,

à proposer des solutions créatives et à travailler de manière collaborative pour garantir le succès de nos projets communs. La rapidité avec laquelle ils ont répondu aux besoins changeants de notre industrie est véritablement digne de mention.

En conclusion, nous tenons à les remercier sincèrement pour leur collaboration exceptionnelle en 2023. Nous sommes impatients de continuer à travailler avec eux pour relever de nouveaux défis et explorer de nouvelles opportunités. Un gros « Merci » pour le partenariat précieux et pour l'impact positif sur notre entreprise et l'industrie dans son ensemble.

De notre côté, nous maintenons notre engagement ferme auprès de vous, pharmaciens propriétaires, de continuer à développer avec nos partenaires actuels et futurs, des solutions d'affaires contribuant à l'évolution positive du secteur des pharmacies communautaires.

## Lancement de PROduits

### Pro-Amoxi-Clav

Une alternative intéressante au Clavulin® (GSK)

Disponible

TENEUR	FORMAT
500 / 125 mg	Bouteille 100
875 / 125 mg	Bouteille 100

### Pro-Zolpidem ODT

Une alternative intéressante au Sublinox<sup>MD</sup> (Valeant)

Disponible

TENEUR	FORMAT
5 mg	Boîte de 30
10 mg	Boîte de 30

### Pro-Diltiazem CD

Une alternative intéressante au Cardizem® CD (Bausch Health Canada)

Disponible

TENEUR	FORMAT
120 mg	Bouteille 100
180 mg	Bouteille 100
240 mg	Bouteille 100
300 mg	Bouteille 100



## Classique de golf du Point-Virgule 2023

Notre représentant Sylvain Moisan est venu encourager le pharmacien propriétaire Daniel Lavoie (PJC 474) et les bénévoles de la Maison Catherine de Longpré lors du renommé tournoi de golf « La Classique Point-Virgule » organisé par l'Hôtel le Georgesville depuis 1995. Les dons recueillis lors de l'événement ont permis d'amasser la somme de 68 000 \$ qui servira à offrir des soins palliatifs gratuits dans la région de la Beauce.



## De grands honneurs pour Doria Boukheroufa

*Finaliste au Gala Prix Femmes d'Affaires du Québec ! En plus, elle fait la première page du journal Les Affaires.*

Félicitations Doria, pour ces prestigieuses reconnaissances!

Ces distinctions témoignent de tout le travail investi dans le développement de RxTuteur, une plateforme novatrice pour la pharmacie communautaire. Ton engagement à soutenir les pharmaciens propriétaires dans l'amélioration de leur pratique démontre une détermination sans faille. Bravo pour ta vision audacieuse et ton impact positif sur le secteur pharmaceutique.

Nous te saluons pour tes réalisations remarquables et nous sommes persuadés que RxTuteur est voué à un bel avenir.

*Tu es une source d'inspiration pour nous tous. Bravo Doria!*

## Pascale Arsenault reçoit le prix « Pratique novatrice » en pharmacie 2023 de Profession Santé

Les Prix Profession Santé ont pour mission de faire rayonner les valeurs de travail d'équipe et de communication incarnées par des professionnels de la santé.

Félicitations Pascale pour ton prix bien mérité, consacrant ta pratique novatrice en pharmacie pour le télétravail. Ta détermination exemplaire est une source d'inspiration pour tes pairs et une fierté pour la profession pharmaceutique! Naviguer avec succès dans un domaine aussi contraignant et règlementé témoigne de ton expertise et de ta tenacité. Ton approche novatrice enrichit le paysage pharmaceutique, démontrant la vitalité de l'innovation dans notre domaine. Cette reconnaissance de Profession Santé atteste de la valeur que tu apportes à ta profession.

*Bravo Pascale!*



## 32 970 fois MERCI!

La 15<sup>e</sup> édition du Tournoi de golf Jean-Coutu au profit de la Fondation du CSSS de la MRC-de-Coaticook a permis d'amasser cet incroyable montant.

Merci à tous les commanditaires et participants qui ont contribué au succès de cette journée ensoleillée.

*Félicitations Marie-Ève pour ton implication!*



## Jean Coutu Val-d'Or et Malartic : 14 300\$ pour la Fondation du CHUM

Félicitations aux PJC de Val-d'Or et de Malartic pour leur générosité en tant que commanditaires principaux du spectacle-bénéfice avec Messmer au profit de la fondation du CHUM. Le 7 septembre dernier, les pharmaciens propriétaires Jean-Philippe Douville-Thomassin et David-Alexandre Bérubé, avec leur administrateur Antony Rouillard, ont remis un chèque de 14 300 \$ à la Fondation lors de l'événement organisé par Marc-André Gauthier. Atteint d'une tumeur au nerf optique, M. Gauthier a mobilisé la communauté, permettant de récolter au total plus de 32 000 \$ pour l'évènement.

*Bravo pour cette belle initiative!*

## 500 K\$ pour la 28<sup>e</sup> Classique de golf de Louis Coutu

L'événement a connu un très grand succès le 26 septembre dernier au Club de golf Le Mirage en amassant un montant record net de 506 000 \$ qui aidera à financer l'accès aux services de la Fondation Papillon (organisme de ressources et de soutien aux personnes en situation de handicap).

Le succès de cet exploit sans précédent n'aurait pu être possible sans la participation des donateurs (famille Coutu), des commanditaires (dont Pro Doc, qui est heureuse de y participer depuis plusieurs années) et de tous les invités.

*Bravo Louis pour ton implication des 35 dernières années à épauler la Fondation Papillon!*

